El Diario de Hoy

Diaria112.305 Trimestre Enero/Marzo/81 (Publisher's Statement)

88 Págs. Año XLIV.

Nº 15502

San Salvador, El Salvador, Lunes 14 de Diciembre de 1981.

N. VIERA ALTAMIRANO-Fundador

Papa Juan Pablo II Ora por la Paz en Polonia curso principal en italiano el Primado Católico de Podirigido a la juventud.

CANO. diciembre 13
(AP).— El Papa Juan Pablo II recordó hoy los horrores de la Segunda Guerra Mundial e instó a sus compatriotas polacos a sus compatriotas polacos a proceder con moderación y a orar por la paz.
"Os recuerdo lo que dije

en septiembre: no se puede derramar sangre polaca, porque se derramó dema-siado en la última guerra (la Segunda Guerra Mun-

dominical.

Unos tres millones de po-lacos perecieron en la Se-gunda Guerra Mundial, que se inició con la inva-sión de Polonia, por la Ale-mania nazi, en septiembre de 1939.

Los acontecimientos de las últimas horas hacen necesario que me vuelva a referir a la causa de nues-tro país, para que ustedes recen por él'', dijo el Papa en polaco.

La Radio Vaticana informó que los comentarios de Juan Pablo II fueron transmitidos a Polonia. dentro de la programación normal vespertina en onda corta.

Se refirió a la situación, tras impartir la bendición

El Papa, que antes de ser electo en octubre de 1978, se desempeñó como Arzobispo de Cracovia, fue informado diariamente so-bre la situación de Polo-nia, desde que hace dos años se inició allí el movimiento sindicalista inde-pendiente.

Durante los últimos me-ses, el Pontífice mantuvo apostólica pero no men-cionó a Polonia, en su dis-una serie de reuniones con fue dada a la nación como

el Primado Católico de Po-lonia, Arzobispo Josef Clemp, otros dignatarios eclesiásticos y el ministro polaco de Relaciones Exte-riores Josef Czyrek. Al concluir sus palabras de hoy, Juan Pablo II dijo: "Al aproximarse el sex-centésimo aniversario de la Virgen de Czestochowa, pido a toda Polonia y a to-dos mis compatriotas que dos mis compatriotas que se encomienden a ella, que

El templo de la Virgen Negra de Czestochowa es el sitio más sagrado de Po-lonia. El Papa proyecta regresar a su país natal el año próximo, para partici-

par en las celebraciones del aniversario.

Juan Pablo II regresó triunfalmente a Polonia en junio de 1979. Fue recibido por unos 6 millones de per-sonas, al iniciar una pere-grinación de nueve días.

.grinación de nueve días.
Además, recibió varias
veces al jefe de la federación sindical independiente Solidaridad. Lech
Walesa, durante el viajadel dirigente a Italia en
enero pasado. El Pontifice
dio que anovaba los obiedijo que apoyaba los obje-tivos del sindicato, pero lo instó a la moderación

Se Reunen Jefes de las dos **Alemanias**

BERLIN, diciembre (UPI).— El canciller ale-mán Helmut Schmidt y el jefe de Gobierto de Alemania Oriental, Erich Honecker, se saludaron efusivamente hoy, poco antes de la primera reunión cumbre entre dirigentes de los dos países en

11 años.

"Le doy la más cordial bienvenida a la República Federal Alemana", le dijo Honecker, mientras estrechaba la diestra de Schmidt en el aeropuerto "Schoenefeld", en las afueras de esta capital. 11 años.

"Estoy muy contento", le contestó Schmidt.

Schmidt estuvo acompa-ñado por su ministro de Economía, conde Otto Lambsdorf, quien debe -Favor pase a la página 56.

esa fiesta religiosa católica como tradicionalmente se hace

MILLARES EN BASILICA DE GUADALUPE. — El sábado anterior concurrieron millares de personas a la Basilica de Guadalupe, en La Ceiba, carretera a Santa Tecla, para venerar la imagen de la Virgen de Guadalupe. Se conmemoró en

desde muchos años, la aparición de la Morena del Tepeyac. al indito Juan Diego. La fe religiosa del pueblo quedó una vez más demostrada con dicha festividad